

JURNALIS

Sambut Anniversary ke 6 dan Nataru 2024-2025 Destinasi Wisata Gunung Dago Parungpanjang di Support Band Solomon

Moh, Rudolf - BOGOR.JURNALIS.ORG

Dec 17, 2024 - 19:53



Bogor- Berwisata jadi salah satu agenda yang umum dilakukan bersama keluarga, komunitas anak muda dan kaum Gen Z di musim liburan nataru 2024/2025.

Bogor - Destinasi *Wisata Gunung Dago* bisa menjadi salah satu pilihan bagi

warga Jabodetabek karena jarak tidak terlalu jauh.

Wisata Gunung Dago berbenah diri dalam rangka persiapan menyambut libur Nataru 2024/2025, di waktu-waktu ini, pengunjung biasanya membludak, jadi persiapan matang dari pengelola destinasi wisata semestinya tidak bisa ditawar. Mengingat libur nataru berjarak kurang dari dua minggu, sudah sejauh mana persiapannya?

Digital Marketing Mirna mengatakan, Alhamdulillah kami sebagai pengelola sedang mempersiapkan menyambut libur panjang ini sekaligus bertepatan Anniversary wisata gunung Dago yang ke 6 dengan mensterilkan penginapan, hingga saat ini yang sudah booking mencapai 90%, adapun wahana playing pox, kolam renang dan lainnya agar pengunjung nyaman, katanya kepada awak media ini, Selasa (17/12/2024)

Mirna menyebut bahwa menjelang libur Nataru, seluruh unit kerja di destinasi berlokasi di Desa Dago Kecamatan Parungpanjang, Kabupaten Bogor Jawa Barat ini telah mempersiapkan dan membenahi hal-hal lain. Salah satu upaya yang dilakukan adalah kebersihan dan persiapan panggung,

" Kami juga disupport *BAND SOLOMON* binaan TB Ule Sulaeman, lomba karaoke, pesta kembang api menjelang malam pergantian tahun 2024 ke tahun 2025". Kata Mirna.

Ia menambahkan, Ada rangkaian acara spesial selama event berlangsung, seperti hadirnya Solomon Band akan menambah keseruan pengunjung dengan beragam perlombaan dan permainan sambil ditemani tari jaipong dari sanggar Sekar Panggugah, Pungkasnya mengakhiri.

Sementara itu, Atang selaku Pimpinan di wisata gunung Dago menambahkan bahwa tujuan wisata keluarga di wilayah wisata gunung dago, Jawa Barat itu akan memberi layanan khusus, mengingat momen libur tahun baru merupakan peak season.

"Kami selama November fokus pada maintenance wahana maupun upgrade seluruh fasilitas untuk memastikan saat libur natal dan tahun Baru, semuanya siap di operasionalkan dengan baik," ucapnya saat bincang di cafe wisata gunung Dago.

Ditempat yang sama Zaenudin yang akrab di panggil kang Zay salah satu staf Wisata gunung Dago berharap wisata gunung Dago semakin berkembang khususnya jumlah pengunjung sekitar Jabodetabek yang hanya satu langkah dari Tangerang dan Depok menuju Wisata gunung Dago untuk relaksasi menghilangkan kepenatan hiruk pikuknya kota Jakarta, untuk pilihan ya wisata Gunung Dago lah tempat yang tepat, Katanya

Lebih lanjut Kang Zay mengatakan, menjelang Tahun 2025 ini yang bertepatan dengan Anniversary wisata gunung Dago kami menyiapkan berbagai macam jenis perlombaan dan lainnya, mari kita bersama-sama menyambut tahun baru 2025 di wisata gunung Dago, Terangnya.

Ditempat terpisah TB Ule Sulaeman saat dihubungi awak media via WhatsApp

yang saat ini sedang berada di Boyolali mengatakan, Kita harus dukung seluruh destinasi wisata yang ada di Parungpanjang khususnya Wisata Gunung Dago yang sudah menjadi wisata nasional,

Bahkan, kata pria dengan logat khas sundanya kuliner Parungpanjang juga ga kalah dengan daerah lain, untuk itu saya insya Allah selalu mendukung untuk mendongkrak pariwisata di tanah Parungpanjang ini,

Satu lagi nih Kata TB Ule menambahkan (dengan ciri khasnya Kang Ule) saya sangat berterima kasih kepada Forum Wartawan Jaya Indonesia (FWJI) Kabupaten Bogor yang selalu mensupport untuk memajukan wilayah Bogor tanpa pamrih, saya bener bener sangat bersyukur adanya Fwji yang konsisten membantu untuk kemajuan Bogor, tutup TB Ule Sulaeman yang akrab di panggil Kang Ule. Rudolf